



Pour diffusion immédiate : 1/12/2022

GOUVERNEURE KATHY HOCHUL

**LA GOUVERNEURE HOCHUL ANNONCE L'INAUGURATION DU NEXUS CENTER
D'UNE VALEUR DE 64 MILLIONS DE DOLLARS AU CENTRE-VILLE D'UTICA**

Ce complexe récréatif et sportif d'envergure mondiale, soutenu par l'État, servira d'installation de premier plan pour les tournois de hockey sur glace, de crosse en salle, de football et d'autres sports se déroulant sur un terrain

Il accueillera des tournois majeurs, attirant des équipes sportives du nord-est et du Canada dans la région de la vallée Mohawk

Il est prévu d'attirer plus de 320 000 visiteurs par an, ce qui ajoutera plus de 26 millions de dollars à l'économie régionale et renforcera la vision économique de l'État pour la vallée Mohawk

La gouverneure Kathy Hochul a annoncé aujourd'hui l'ouverture officielle du Nexus Center, un projet de 64 millions de dollars situé au centre-ville d'Utica. L'annonce a lieu avant une cérémonie de mise en jeu qui sera organisée plus tard dans la soirée par des responsables locaux. Grâce au soutien de l'État, qui comprend 22 millions de dollars dans le cadre de l'Initiative de revitalisation de l'Upstate, le complexe récréatif et sportif de près de 15 800 mètres carrés (170 000 pieds carrés) sera utilisé pour le hockey sur glace, la crosse en salle, le football et d'autres sports se déroulant sur un terrain, et attirera des équipes de jeunes compétitives de tous les États-Unis et du Canada. Le Nexus Center devrait accueillir 24 tournois de hockey et 24 tournois de crosse chaque année, accueillant plus de 320 000 visiteurs annuels et générant plus de 26 millions de dollars par an en dépenses directes des visiteurs.

« L'achèvement du complexe d'envergure mondiale Nexus Center confirme la vision de l'État pour une Utica réimaginée en tant que destination pour les amateurs de sport et les familles », **a déclaré la gouverneure Hochul.** « Grâce à l'aide de l'État de New York, cette installation permettra certainement à l'économie de la vallée Mohawk de suivre une tendance gagnante pour les années à venir. »

Le Nexus Center dispose de trois pistes de glace et est situé à côté de l'Adirondack Bank Center, qui accueille les Comets d'Utica de la Ligue américaine de hockey, les programmes de hockey masculin et féminin de l'Université d'Utica et l'organisation de hockey junior Comets Jr. d'Utica. La glace peut être facilement transformée en terrain

pour accueillir les sports de gazon. En outre, le Nexus Center offre plus de 25 vestiaires, des espaces de bureaux commerciaux, des salles de classe pour les établissements supérieurs, des espaces de vente au détail, des services de restauration et d'autres espaces de formation polyvalents.

Le Nexus Center se concentrera sur les participants aux tournois de l'extérieur de la ville tout au long de l'année, tout en accueillant les athlètes locaux pendant la semaine pour les entraînements et la formation. Lorsque l'installation ne sera pas utilisée pour un tournoi ou d'autres événements, elle servira de centre communautaire pour le sport et les loisirs des organisations sportives, lycées et établissements supérieurs de la région. La connectivité du Nexus Center avec l'Adirondack Bank Center à l'Utica Memorial Auditorium renforce également son impact et sa portée régionale. Les projets d'avenir du Nexus Center prévoient d'en faire un centre sportif quatre saisons, avec la possibilité d'ajouter des terrains de sport extérieurs polyvalents au nord et dans la zone de Harbor Point, une vision conforme au plan directeur d'Utica Harbor.

L'Université d'Utica a récemment [annoncé](#) son partenariat avec le Nexus Center afin d'améliorer son programme de gestion des sports, offrant ainsi une opportunité très innovante et inédite aux étudiants du programme de gestion des sports d'acquérir une expérience professionnelle réelle. Le Nexus Center permettra aux étudiants de vivre une expérience d'apprentissage pratique et interactive qui les aidera à avoir un pied dans la vie active lorsqu'ils chercheront un emploi après avoir obtenu leur diplôme. Au cours de la dernière décennie, l'industrie du sport est passée du 23e au 6e rang des industries du pays. L'Université d'Utica compte actuellement une quarantaine d'étudiants dans le programme de gestion des sports.

Cette attribution de l'URI, ainsi que de nombreux autres investissements supplémentaires de l'État, ont contribué à transformer le centre-ville d'Utica en un nouveau centre urbain formidable. Avec l'aide du Conseil régional de développement économique de la vallée Mohawk et d'autres parties prenantes, les quartiers du centre-ville ont été réimaginés comme des destinations pour le divertissement urbain, les loisirs, les sports et l'entrepreneuriat.

Parmi les investissements clés, citons l'Utica Memorial Auditorium, récemment rénové, qui accueille l'équipe de hockey Utica Comets et l'Utica City Football Club de la Major Arena Soccer League ; des lofts le long de Genesee et State Streets et dans le quartier de Bagg's Square ; un investissement de 300 millions de dollars de l'État pour aider un nouvel hôpital à remodeler le centre-ville ; un financement de 6 millions de dollars de l'URI pour le projet de cloisonnement de la pointe du port d'Utica, la dernière amélioration d'infrastructure nécessaire pour attirer le développement du secteur privé ; et le partenariat public-privé d'un milliard de dollars avec Wolfsped, qui a créé des centaines d'emplois au Marcy Nanocenter.

La commissaire, présidente et CEO d'Empire State Development, Hope Knight, a déclaré : « Pour paraphraser un autre champion, le grand joueur de hockey Wayne Gretzky, sous la direction de la gouverneure Hochul, l'État de New York patine vraiment

vers l'endroit où se dirige le palet, et non vers l'endroit où il se trouvait. Cette formidable installation sera un moteur économique pour Utica, attirant les résidents au centre-ville et amenant des milliers de visiteurs par an dans la région. »

Le sénateur d'État Joseph Griffo a déclaré : « Je suis heureux que le Nexus Center du centre-ville d'Utica soit ouvert, et j'apprécie les efforts de tous ceux qui ont travaillé ensemble pour concrétiser cet important projet. Ce nouveau complexe récréatif et sportif attirera des visiteurs et des familles dans la région, et soutiendra et développera l'économie locale et régionale. Le Nexus Center, ainsi que l'Adirondack Bank Center amélioré à l'Utica Memorial Auditorium, serviront de catalyseurs pour la croissance et le développement futurs de la région et compléteront ce qui se passe déjà à Utica et dans la vallée Mohawk. »

Marianne Buttenschon, membre de l'Assemblée, a déclaré : « L'ensemble de la communauté de Central New York bénéficiera de tout ce que le Nexus Center a à offrir. Cet ajout apporte une variété de possibilités de salles, du sport aux événements communautaires et spéciaux, et avec cela, un afflux de visiteurs et des avantages économiques. J'ai également pu obtenir 600 000 dollars pour la programmation éducative de pointe que l'université d'Utica fournira dans le cadre d'un partenariat au Nexus Center. Le Nexus Center est un autre joyau à ajouter à la croissance de la ville d'Utica, du comté d'Oneida et de toute notre région. »

Les coprésidents du Conseil régional de développement économique de la vallée Mohawk, Lawrence T. Gilroy III, président de Gilroy, Kernan & Gilroy, Inc. et la Dre Marion Terenzio, présidente de SUNY Cobleskill, ont déclaré : « Le Nexus Center est un élément essentiel de la vision stratégique de la transformation du centre-ville d'Utica, déjà en passe de devenir une destination de renommée mondiale qui favorisera la croissance économique d'Utica et de la région. Non seulement le Nexus Center stimulera le tourisme, mais il crée un centre de divertissement dynamique et accueillant au centre-ville pour les résidents et les futurs résidents qui cherchent à s'installer dans la vallée Mohawk. »

Carl Annese, président de l'Upper Mohawk Valley Memorial Auditorium Authority, a déclaré : « Cette installation d'envergure mondiale change la donne pour la région de la vallée Mohawk et sera un catalyseur essentiel de la croissance économique locale. Je tiens à remercier la gouverneure Hochul, le Conseil régional de développement économique de la vallée Mohawk, Empire State Development et le comté d'Oneida pour le soutien continu qui a permis de concrétiser ce projet. »

###